



1964年/昭和39年8月
「東京オリンピックの聖火が松山入りし、聖火ランナーが松山駅や道後を走る」
The torch bearer of Tokyo Olympics ran around Matsuyama such as Matsuyama Station, Dogo.
制作者：坂本 夢衣 (愛媛大学)



130枚のパネルで

松山市の歴史巡り



1972年/昭和47年3月
「市花に『つばき』決まる」
Camellia selected as city flower.
制作者：石丸 華・三谷 大雅 (松山中央高校)



2017年/平成29年
「道後温泉別館 飛鳥乃湯泉オープン」
Dogo Onsen Annex, Asuka-no-Yu opens.
制作者：大西 真山 (松山東高校) 廣藤 祥成 (松山中央高校)



ゴール



市制施行130周年記念事業 第36回まつやま市民シンポジウムを開催

（公社）松山青年会議所と共同で、9月29日に城山公園で市民シンポジウムを開催しました。参加者は、市制130周年の節目を迎えた松山市の歴史を振り返る「温故知新クイズ」や、市内の高校生や大学生が共同で作成した「超巨大年表すごろく」を体験しました。

保存してください。いつかまた お役に立ちます

主な内容

- 市制施行130周年特集 6・7面
- 道後アート2019・2020 2面
- 瀬戸内4県都市長会議 3面
- 市民ガイド... 5、8～4面

発行：松山市役所
編集：総合政策部シティプロモーション推進課
毎月1日・15日発行
☎948-6705 ☎934-2578
🌐https://www.city.matsuyama.ehime.jp/

忽那諸島・北条地域 地域おこし協力隊員が就任

忽那諸島と北条地域に、新たに2人の協力隊員が就任し、10月1日、本市を訪問しました。忽那諸島を担当する家弓剛史さんは「興居島の魅力を多くの人に知ってもらいたい」と話し、北条地域を担当する杉山育代さんは「北条は海も山もある。自然環境が好き」など、応募の動機や今後の抱負・活動予定を語りました。

野志市長は「松山の良さに気付いてくれてうれし。知恵と工夫と連携を大切にしながら、地域の魅力をPRしてほしい」と激励しました。

家弓さんと杉山さんは、それぞれの担当地域で3年間、地域活性化のためさまざまな活動を行います。

活動内容はこちらをご覧ください

☎948948 6816
☎6963 3157
FAX 934934 1821
FAX 3157

（左から）杉山さん、野志市長、家弓さん